

Edma

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Outillage à main](#)

Acquisition de Topomesure

Edma a annoncé l'acquisition de Topomesure, distributeur exclusif en France des instruments de mesure de la marque Condrol, l'un des leaders européens de l'instrumentation de mesure qui propose une vaste gamme d'appareils de mesure laser et de détection.

A travers cette acquisition, Edma élargit son offre d'outillages à main pour les professionnels du BTP à des instruments de mesure laser et de détection de haute technicité positionnés à des prix attractifs. «C'est un mariage parfait qui va apporter de la valeur ajoutée à tous les acteurs de la chaîne. Les professionnels du BTP auront maintenant plus facilement accès aux produits de mesure Condcontrol. Pour Condrol GmbH, c'est l'assurance de pouvoir s'appuyer sur un partenaire reconnu dans le secteur, doté d'une forte capacité de développement. Une solution gagnant-gagnant pour tout le monde. » indique Jean-Jacques Dupont, fondateur de Topomesure et Vice-Président Sales, Business Development et Marketing de Teledyne Geospatial.

Rappelons que la société Topomesure a été créée en 2019 pour offrir une alternative aux distributeurs confrontés notamment à une offre pléthorique d'instruments de topographie et de mesure essentiellement détenue par des marques qui imposent leur propre mode de commercialisation. S'appuyant sur son expertise dans le secteur, Jean-Jacques Dupont avait alors choisi de proposer un modèle basé sur la sélection de marques innovantes et de haute technicité – incluant donc la marque Condrol – vendues à des prix très attractifs, avec associé un programme important de formations techniques et commerciales pour les équipes de distributeurs.

Pour Edma, cette acquisition traduit la volonté de l'entreprise d'aller encore plus loin dans sa proposition d'un outillage innovant, qualitatif et de précision. «Nous allons bénéficier du travail réalisé par Topomesure depuis deux ans pour accélérer la distribution des instruments de mesure de la marque Condrol dans les enseignes déjà partenaires. Les synergies entre Edma et Condrol sont nombreuses. » souligne Sébastien Nègre, Président de Edma.